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Mairie d’Obernai 
Monsieur Bernard Fischer 
CS 80 205 
67213 Obernai Cedex 

 

Obernai, le 19 janvier 2023 

Objet : Question orale - Conseil municipal du 23 Janvier 2023 
 

 
Monsieur le Maire, 

Conformément à l’article 9 du règlement intérieur du conseil municipal de la ville d’Obernai, j’ai l’honneur de 
formuler au nom de notre groupe une question orale, comportant un intérêt local ou un lien direct avec les 
affaires relevant de la compétence de la collectivité. 
Notre question vous parvenant deux jours ouvrés francs au moins, hors samedi et dimanche, avant la séance 
du 23 janvier, je vous remercie de la porter à l’ordre du jour de cette séance, à la suite des points soumis à 
délibération du conseil municipal. 
 
 

Question :  Retransmission vidéo des séances du conseil municipal 
 
 

Depuis notre installation au printemps 2020, la plupart des séances du conseil municipal de la ville d’Obernai 
a été filmée, offrant ainsi la possibilité à tout concitoyen de suivre aisément les débats au sein de notre 
assemblée, aussi bien en direct qu’en différé.  Cette prestation mise en place pendant la crise sanitaire est 
appréciée par les Obernoises et les Obernois ; elle apporte un confort de suivi et évite au public d’avoir à se 
déplacer pour assister à la séance en présentiel. 
 

Le recours à l’enregistrement et à la retransmission visuelle est prévu à l’article 18 du Règlement intérieur du 
conseil municipal de la ville d’Obernai ; cette pratique est laissée à votre appréciation.  
Jusqu’à présent, toutes les séances de la mandature avaient été filmées par les équipes de la société Kardham 
Digital implantée à Obernai (anciennement HDR communications), à l’exception toutefois de la séance du 
conseil municipal 12 décembre 2022. 
 

Quel regard portez-vous sur l’enregistrement et la retransmission visuelle des séances du conseil 
municipal ? Pouvez-vous partager vos intentions concernant cette pratique pour la suite de la 
mandature et nous préciser quel est le coût de la captation vidéo d’une séance de conseil 
municipal ?  
En vous remerciant de l’intérêt que vous porterez à notre demande, je vous prie d’agréer, Monsieur le Maire, 
mes respectueuses salutations. 
 

Pour le groupe Imaginons Obernai,  
Catherine Edel-Laurent  

 
 
 


